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  Weekly 

 Report 

＝ 本日のプログラム ＝ 

クラブ協議会  

笹生 誠 会長  五十嵐 直樹 幹事 

会場監督 藤川 孝幸 ＳＡＡ 

国歌・奉仕の理想唱和 

ソングリ－ダ－ 石川 弘子会員 

ビジタ－  厚木ＲＣ 黄金井 陽介様 

厚木ＲＣ 早嵜 慶一郎様 

━ 会長挨拶・報告 ━ 

［会 長 挨 拶］ 

昨日の台風21号の影響で、当社のことですが、大阪

便が夕方早く出たのですが、普段は夜中のうちに着く

のですが、朝方になってしまいました。18時間ぐら

いかかってしまいました。 

９月１日に長塚麗来さんの帰国・歓迎会がありました。 

 

［会 長 報 告］ 

○ガバナ－事務所 より 

・2019-20年度派遣青少年交換学生募集 

             ［クラブ用確認事項］ 

・2017-18年度地区資金会計監査報告 

・ミャンマ－の国際奉仕に関する卓話について 

○社会福祉法人神奈川県共同募金会 より 

 ・“赤い羽根”共同募金への協力のお願い 

○厚木市役所 より 

・第 9回アジア地域セ－フコミュニティ会議厚木大会 
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開会式・シンポジウム・歓迎レセプション 

オフィシャルディナー  

11 月 12 日(月)～13 日（火） が届いております。 

・第 8 回厚木商工会議所ゴルフ大会の開催に

ついて（参加依頼） 

○公益財団法人米山梅吉記念館 より 

・秋季例祭案内・賛助会入会・館報 等 

が届いております。 

 

━ 幹事報告 ━ 

幹事報告はありません。 

 

━ 委員会報告 ━ 

 

○インタ－アクト委員会   五十嵐 直樹委員長 

10 月 27 日（土）

厚木商業高校の文化

祭で今年新たな企画

としてバザ－を行い

ます。 

皆様寄贈品提供のご

協力のお願い。 

売上は、ポリオ募金の寄付金にしたいと考えておりま

す。10月24日までに例会場に持ってきてください。 

 

━ お祝い行事 ━ 

・入会日 

Ｓ54 年 9 月 5 日    

佐々木尚壽会員 

私も今年で 81 才、

来年3月で82才に

なります。 

1 年 1 年が随分早く過ぎます。特に 75 才を過ぎてか

ら短く感じます。 

1 年と言うことで思い出しましたが、原田さんが亡く

なられて丁度 1年になると思います。 

まだまだ健康に気を付けてロ－タリ－と付き合いさ

せていただきます。 

Ｈ27 年 9 月 9 日    五十嵐直樹会員 

まだ 3 年と言う事で、浦島太郎の逆バ－ジョンで 

ロ－タリ－にどっぷりつかっているのではないかと

勘違いをするのですが、佐々木さんのようなベテラン

の方々がいらっしゃるので 1 つ 1 つ勉強をして頑張

っていきたいとおもいます。 

会員誕生日  9 月 5 日   黒木則光会員 

有難うございます、今日で 54 才になります。 

10 年前のちょうど今日です、友達に誕生祝をしても

らった時もう 45才かと言われ、40 才で迷わず・50

才で天命をしると言う言葉がありますが、54 才でま

だ迷い続けていて、天命が聞こえずいつになったら天

命が聞こえるのかと思いながら過ごしています、一歩

一歩前に進めてこの 1 年頑張りますので宜しくお願

いします。 

9 月 7 日   山口光正会員 

 

━ スマイル ━  

担当 飯田久夫会員 

☆お客様のスマイル 

［厚木ＲＣ 黄金井 陽介様］ 

厚木ＲＣの黄金井で

す、本日はメ－クアッ

プで参加させていた

だきます。よろしくお

願いします。 

 

☆当クラブ会員のスマイル 

［笹生誠会長・西厚夫副会長・五十嵐直樹幹事 

      山口昇会長エレクト・石川弘子副幹事］ 

先週のガバナ－公式訪問は、脇ガバナ－の素敵なフル

－トやＲＡの皆さんの熱気で大変盛り上がりました

ね、本日はクラブ協議会です。皆さんよろしくお願い

します。 

早嵜様、黄金井様ようこそ。 

黒木さん、光正さんお誕生日おめでとうございます。 

［黒木則光会員］ 

今日は誕生祝のお花を頂きありがとうございます。こ

の 1年の目標はゴルフで 100 切れるようになる事で

す。 

［中野正義ガバナ－補佐］ 

厚木ＲＣ黄金井洋介様、早嵜慶一郎様ようこそごゆっ
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くりされて下さい。 

山崎さんいつも写真ありがとうございます。 

［佐々木尚壽・飯田久夫 会員］ 

先週の例会はガバナ－公式訪問でガバナ－補佐の中

野様初め笹生会長、五十嵐幹事おつかれ様でした。 

山崎さん写真ありがとうございます。 

［建部覚会員］ 

山崎さんいつも写真ありがとうございます。 

［小島正伸会員］ 

山崎さんいつも写真ありがとうぎざいます。 

［飯田久夫会員］ 

光正さん・黒木さんお誕生日おめでとうございます。 

■皆様、ご協力有り難うございます。

━ クラブ協議会 ━ 

笹生 誠 会長 

・1 日の日に交換留学生の帰国歓迎会がありました。

我がクラブ、長塚麗来さんも発表されました。 

9 人行き 1 人が体調不良で離脱され 8 人が 1 年間の

海外生活の発表をされました。 

・2019 年 8月から 2020 年 7 月までの 11ケ月で

海外研修するというかたちで、11 月 10 日までに選

考することです。クラブからの推薦は推薦状を地区に

提出して下さいとの事です。 

・地区大会 10月 13日鎌倉パ－クホテル

会長・幹事出席 12：30 点鐘 

10 月 14 日茅ヶ崎市民文化会館 12：30 点鐘４ク

ラブでバスで行く予定 集合時間等は後日連絡しま

す。11：30 受付 18：30 閉演予定です。 

脇ガバナ－のイベント等ありますので参加お願いし

ます。 

・厚木ＲＣより訃報 吉岡 敏様 ８２才でした。

五十嵐 直樹幹事

新クラブができて我クラブもしっかり地が固まった

のではないかとおもいます。新しい立ち上げという事

で会員増強をお願いします。 

建部 覚会員増強委員長 

本厚木ＲＣに移籍が有り、本クラブ会員が非常に少な

くなっております。その中でも会員増強を行わないと

経費的にも厳しい状況です。皆様方には新会員候補の

紹介をお願いします。 

会員選挙の流れの細則を今後どう直していくかは今

後の課題ですが、今現状はこの細則が生きていますの

で、このル－ルに則って行います。 

理事会で否決されても誰も傷つかない様にお願いし

ます。かたぐるしい内容ですが新会員候補の紹介をお

願いします。 

 中野 正義ガバナ－補佐 

Ａ，Ｇガバナ－補佐訪問はすでに 5 クラブ終了です。 

ガバナ－公式訪問は 30 クラブ終了しています。 

会長・幹事会は 4 月から始まって 5 回、Ａ，Ｇ研修

会が 7 回、連絡会が 3 回行いました。 

会員増強は、現在 2413名、女性会員が 245 名です。 

7 月 1 日現在は 2396 名、女性会員 244 名で会員

29 名が入会され女性が 2 名入会しています。地区ゴ

ルフ大会は 208 名の登録がありました。地区大会は

13 日の鎌倉パ－クホテルは 240 名のキャパですが

270 名の参加があるようです。 

14 日の茅ヶ崎市民文化会館で行いますので、皆様の

参加お願いします。 

相模原親クラブができる様です。 

相模原カフェリアＲＣで現在 29 名ですべて女性だそ

うです。相模原西ＲＣがスポンサ－で年内には認証さ

れるとの事です。 

ＭＹロ－タリ－の登録 ガバナ－の推進事業なので 

登録がわからない場合は事務局浅井さんに連絡して

下さい。 

7 月の豪雨の義援金がト－タルで￥3,085,931 が集

まりました。3 地区に 3 分割して送ります。 

ロ－タリ－財団寄付は 46,051 ドル集まりました。

ＲＡ結成の報告書を地区に提出しました。 

 山口 昇 会長エレクト 

理事会で出ている件 

現状の細則の見直しは、現状にあっていないものを現

状にあったものに変えていきたい。その件は石川副会

長が中心となり数名で行い理事会を通し皆様のご意

見を聞きながら決めていきたいと思っています。 

会費の見直しは、新会員が増えれば予算的なものも解

決できるので、増強をお願いします。 

ロ－タリ－財団の地区補助金を申請し来年度の奉仕
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活動を企画したいと思ってます。 

若いＲＡの力をかりて良い企画を立てたいと思いま

すのでご協力をお願いします。 

 五十嵐 直樹幹事 

以前の青少年交換留学生のメイサさんが10月3日の

例会に訪問されるとの事なので皆様例会に参加をお 

願いします。 

福島への図書贈呈行事の継続を検討し行います。 

朝倉 弘一会員 

休会中の川添会員の様態 

退院をして自宅療養と通院という状況のようです。 

良い方向に向かっているのではないかと思います。 

  ―例会スケジュールー  点鐘 12：30  会場 レンブラントホテル厚木 《出 席 率》 

日時 内 容 担   当 会員数 欠席者数 

9/12 1951 回 卓話例会 クラブ管理運営委員会 
29 3 

9/19 休  会 

9/26 1952 回 卓話例会 クラブ管理運営委員会 出 席 率 前々回修正出席率 

10/3 1953 回 ロータリーの友紹介・クラブ協議会 会  長 
   86.36 ％ 84.00 ％ 

10/10 休  会 
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